



# Amtsblatt

## der Stadt Bad Waldsee



3. Jahrgang – 14. April 2011 – Nr. 14

Gaisbeuren Haisterkirch Michelwinnaden Mittelurbach Reute



### Schulen sagen danke: Konzert zugunsten der Bildungsstiftung

Das Frühjahrskonzert der Bad Waldseer Schulen am 5. April in der Stadthalle war ein Dankeschön an die Bildungsstiftung Bad Waldsee. Der geschäftsführende Rektor der Bad Waldseer Schulen Friedrich Schmid konnte eine große Elternschar und die gesamte Vorstandschaft der Bad Waldseer Bildungsstiftung begrüßen. Im Namen aller Schulleiter bedankte er sich bei der Bildungsstiftung, die bekanntlich mit Sponsorengeldern etliche wertvolle schulische Projekte hier in der Stadt unterstützt hat und dies weiterhin so halten will. Schmid erinnerte dabei an die Kunstprojekte im Museum, an Projekte zur Verbesserung der Ausbildungschancen für Jugendliche, an kleinere schulische Vorhaben, die alle nur mit Hilfe der Bildungsstiftung ermöglicht worden sind. „Dafür setzen die Schulen mit dem heutigen ersten gemeinsamen Frühjahrskonzert ein Zeichen des Dankes, verbunden mit einem Spendenaufruf zugunsten der Bildungsstiftung“, sagte Friedrich Schmid in seiner kurzen Ansprache. Den bunten musikalischen Frühlingstrauß hatten mit unterschiedlichen Programmbeiträgen sämtliche Schulen der Kernstadt und die Durlesbachschule Reute zusammengestellt. Für alle singenden und musizierenden Gruppen gab es riesigen Applaus. Die Beiträge wurden von den

Schülern selbst kompakt-souverän angesagt. Josef Forderer, Rektor der Förderschule, sprach am Schluss die Dankesworte, ließ dazu kleine Frühlingstraüße mit einem Honiggruß (Realschule) an die Programmgestalter austeilten und ermunterte die Eltern, einen Obolus in die bereitgestellten Koffer zu legen. Es wirkten mit: Bläserklasse 6b der Realschule (Leitung: Horst Dölle), Musikklasse 4a der Döchtbühl-Grundschule (Leitung: Tina Weng-Kastler), Chor der Durlesbach-Grundschüler (Leitung: Andrea Pross), Streichergruppe des Gymnasiums (Leitung: Matthias Romer), Chor der Klasse 6 und Gitarren AG (8/9) der Förderschule (Leitung: Reinhold Mack), Schulband der Eugen-Bolz-Schule (Leitung: Alexander Dreher/Bild unten links), Lehrer-/Eltern des Schulzentrums, später verstärkt durch den Schülerchor der Realschule (Leitung: Irina Oppermann/Bild unten rechts). Das Bild oben zeigt den abschließenden gemeinsamen Chorvortrag aller Akteure, der ebenfalls von Irina Oppermann dirigiert wurde. Das Spendenkonto der Bildungsstiftung lautet: Konto Nr. 69 038 007, Bad Waldseer Bank (BLZ 650 913 00). Weitere Infos unter [www.badwaldseer-bildungsstiftung.de](http://www.badwaldseer-bildungsstiftung.de)

Text und Fotos: Rudi Martin